

Liebe Kinder, liebe Papas,

hier sind noch zwei Ideen wie Ihr ein Blatt für die Mama mit Herzen gestalten könnt.

Ein Herz aus zwei Fingerabdrücken

Das geht ganz einfach. Finger mit Farbe bemalen und zwei Abdrücke in Herzform auf ein Papier drücken.

Papas Fingerabdrücke sind bestimmt größer als Deine. Und der Daumen macht einen dickeren und größeren Abdruck als der kleine Finger. Probiert es einfach aus.



Herzen mit Hilfe einer Klopapierrolle

Eine Klopapierrolle oben eindrücken und mit einem Gummi fixieren.

In Fingerfarbe eintunken und Herzen damit auf ein Papier drucken.

Ihr könnt auch mehrere Klopapierrollen verwenden und in verschiedene Farben tunken (rosa, rot,.....)

